

Absage



Seniorenachmittag am 26. September 2021 und Landeskönigsball am 20. November 2021

Sehr geehrte Mitglieder,

voller Vorfreude starteten wir die Planungen für unsere zwei Topveranstaltungen, den Seniorenachmittag und den Landeskönigsball 2021. Endlich wieder einmal gemeinsam feiern, die Traditionen zu leben, Ihre Leistungen und Ihr Engagement im Schützenwesen anzuerkennen, war unser Ziel.

Doch wieder einmal machte uns offenbar die Corona Situation einen Strich durch die Rechnung.

Auf Grund der pandemischen Lage, erhielten wir kaum Interessens- oder Teilnahmeanmeldungen für beide Veranstaltungen.

Daher bleibt uns schweren Herzens nichts anderes übrig, als beide Veranstaltungen abzusagen, da wir als Verband den Wunsch unserer Mitglieder respektieren müssen, auf beide Veranstaltungen in diesem Jahr zu verzichten und hoffentlich im kommenden Jahr 2022 umso unbeschwerter gemeinsam feiern zu können!

Den amtierenden Schützenköniginnen und Schützenkönigen können die **Erinnerungsplakette der Jahre 2019 und 2020 gerne postalisch zugeschickt** werden. Hierfür bitten wir die Vereine, uns lediglich die Anzahl der Königinnen, Könige sowie der Jugendmajestäten der beiden Jahre mitzuteilen.

Eine besondere Erwähnung soll hier auch noch **Herr Karl Heinz Schmitt vom SSV Dieheim e.V.** erfahren. Er wäre beim diesjährigen Senioren Nachmittag der älteste Teilnehmer gewesen und wir haben uns sehr über seine Anmeldung gefreut. Der BSV wird sich hierfür bei Herrn Schmitt und dessen Gattin noch mit einem kleinen Präsent bedanken.

Wir bedanken uns bei allen, die sich zu den Veranstaltungen angemeldet haben und bitten um Ihr Verständnis, dass wir den Wunsch der Mehrheit unserer Mitglieder nach einer Absage der Veranstaltungen respektieren.

Mit den besten Schützengrüßen

Roland H. Wittmer
Präsident

Bruno Winkler
1. Vizepräsident

Manfred Riehl
2. Vizepräsident